
HECHOS RELEVANTES

El GRUPO AGBAR afianza su liderazgo en el sector de ITV al hacerse con la totalidad del capital de Condein

- ***AGBAR ITV, nueva denominación de Condein, será la sociedad cabecera del sector de ITV dentro de la diversificación del GRUPO AGBAR.***

El GRUPO AGBAR ha adquirido la participación del 40% que Corporación IBV tenía en Condein, con lo que pasa a controlar el 100% de esta sociedad. Condein está dotada de unos recursos propios por importe de 4.500 millones de pesetas para canalizar inversiones en el sector de Inspección Técnica de Vehículos. Tras esta adquisición el GRUPO AGBAR posee participaciones en sociedades que desarrollan la actividad dentro del mercado español en las Comunidades Autónomas de Andalucía, Aragón, Canarias, Castilla la Mancha, Cataluña, Euskadi, Galicia y Valencia y en Portugal, Argentina, Brasil y Costa Rica

La compra de esta participación, aun cuando no supone cambios de control accionarial, implica aumentar de forma muy importante la participación económica del GRUPO AGBAR en el sector.

Tras esta adquisición, Condein cambiará su denominación social por la de AGBAR ITV, sociedad a través de la cual se canalizarán todas las inversiones actuales y futuras del GRUPO AGBAR en el sector. AGBAR ITV será, de este modo, la cabecera del sector tras las oportunas ampliaciones de capital y reubicación del resto de participaciones.